



会長	山田正
幹事	武川毅
会報	村上武彦 高田次雄 森田峯男
例会場	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327
例会日	毎週木曜日 12:30~13:30
事務所	ホテルサンシャイン佐沼 ☎22-8180 FAX22-0327

第2740回例会 2020.6.11 No.40

本日の出席率

・本日の出席率 78.43%

ニコニコボックス

- ・山田正会長 本日から2週に渡ってクラブ協議会で。よろしくお願ひ致します。
- ・村上武彦会員 クラブ協議会、ご苦労様です。
- ・江川元徳会員 武漢肺炎まだまだ賑やか中、人権差別の問題また出てきた。色々なフェイクニュース出ています。真実???
- ・八谷郁夫会員 事業遂行が思うようにまかせず、残念な1年になりそうです。もうひと踏ん張り頑張りましょう。
- ・阿部泰彦会員 クラブ協議会ご苦労様です。今年度環境保全委員会、大変お世話様でした。
- ・菅野幸一郎会員 最近しばしば河北新報にコロナ関連で、ライオンズクラブがマスクやライフジャケットを寄贈した記事を見かけますが、ロータリークラブはどうしたのでしょうか?
- ・高田次雄会員 梅雨が目の前、コロナと蒸し暑さにマスク、ご自愛下さい。クラブ協議会、勉強させて頂き下さい。
- ・菅原慶一会員 一年の締めくくり、クラブ協議会です。一年の活躍、皆様ご苦労様でした。
- ・二階堂恭子会員 6月9日(火)、二階堂製麺所・仙台店「レストラン文左」営業再開しました。6月は昼のみ営業となります。皆さん、よろしくお願ひします。
- ・武川毅幹事以下 クラブ協議会ご苦労様です。
佐々木崇会員 佐藤敬喜会員 千葉吉男会員
氏家良典会員 菅原文之会員 佐藤静市会員
遠藤光則会員 猪股育夫会員 佐々木源悦会員
岩淵正彦会員 高橋利光会員 布施孝尚会員
富士原裕子会員 及川昭宏会員 杉田広仁会員

佐藤早智子会員 千葉正宏会員 志賀昭洋会員
以上、ありがとうございました。

会長要件 山田正会長

世界各国でコロナ感染対策と並行し、経済活動再開の厳しい状況下、リサーチ会社の国内情報では、5月の全国倒産件数が314件(内コロナ関係は61件)と以外にも半世紀振りの300件台の減少とありました。

その要因として政府の資金繰り支援やリスク対応、手形の不渡り猶予支援、コロナ感染での裁判所業務縮小で破産手続きを先送りなど、経済活動再開が減少の後押しとされております。

また、プレス報道では、インバウンドの観光地の人気度ランキングが感染者の少ない日本で、しかも東北がNo1とありました。過去の訪日人口が多い台湾の人気度は特に高く、訪日時期の時間経過はあれ、団体扱いの観光業界には朗報の1つでもあります。

さて、今年度の出来事に鈴木彦太会員(85歳)の退会がありました。現役最長48年のロータリー歴年に、第20代会長就任、ポールハリスフェロー(マルチプル)、米山功労者(第4回)となり、常に「会員はもっとロータリーの友を読むべき」などロータリーへの情熱は人一倍で、真に佐沼RCのミスターロータリアンでありました。今後はご健康に留意され、次のステージをゆっくりとお楽しみ頂きたいと思ひます。

本日より2週に渡ってクラブ協議会です。次年度へ繋がる報告会となりますようご期待申し上げます。

幹事報告 武川毅幹事

- ・佐沼高等学校定時制課程・ETAより
令和2年度ETA総会の案内
日時 6月30日(火) 19:10~20:00
会場 本校1階会議室

クラブ協議会 (担当:武川毅幹事) その1

・プログラム委員会(菅原慶一委員長)
今までは前年度会長が、プログラム委員長になるということで、1年間委員長をやらせていただきました。次年度からは変わり、会長がプログラム作成をすることになりました。

プログラムを作成するに当たって、クラブの活性化、そして皆さんが例会に出席された時になるべく楽しいと感じられるような例会にしていこうという積りでプログラムを組み立てさせていただきました。

残念なことは、4月、5月と8回の例会がコロナの関係で出来なかったことです。全体の15~16%の例会がなかったということです。長い休会のため例会再開に合わせ、少し前にスピーチ、フォーラムの担当についてFAXでお知らせ致しました。皆様から色々ご連絡をいただくなどご協力を得まして全体として、1年間のプログラムを実行することが出来ました。

・会長(及川昭宏会計)
会費につきましては、滞りなく進んでおります。支出につきましては、コロナの関係もあり、世界大会等お金のかかる事業がほとんど中止、又は延期という形になっておりますので、残金が例年より多くなる予定です。その為次年度は厳しい中でも柔軟な会の運営が出来るのではないかと考えております。

・会場監督(遠藤光則委員長)
今年度の席替えは3回程度予定しておりましたが、前半の6ヶ月過ぎたところで席替えをし、1月~3月とし、4月、5月は休会、現在はコロナの関係で人と人の間隔を広くとるためテーブルを増やし、自由席となっております。

会場の設営、例会の運営については、6名の担当の他に皆様方のご協力があり大変すかりました。

・国際奉仕委員会(遠藤光則委員長)
4月2日にフォーラムをしたばかりで、その時にもお話ししましたが、コロナの影響で国際大会をはじめ事業が中止となりましたので、何も実施いたしませんでした。とても残念な結果となりましたが、ご報告いたします。

・クラブ奉仕委員会(小野寺伸浩委員長)
クラブ奉仕はロータリー活動の土台と言えます。会員同士の関係を育み、活気あるクラブづくりのための活動を1年間やって参りました。年明けからコロナの関係があり、思うような活動が出来ませんでした。例会は何とか開催する方向で取り組んで参りました。

・出席委員会(菅野幸一郎委員長)
例会への出席は、ご存知の通りロータリアンの必須条件です。前半はかなり出席率が良かったと思ひます。当委員会は女性会員が多く、ほんとうに真面目に出欠のチェックをし、出席率の報告をしていただきました。4月2週目から5月いっぱい休会となりましたが、5/14・5/21・5/28とweb例会を3回開催し、毎回20名近い会員の参加をいただきました。通常例会休会のため100%出席とすることが理事会で決まりました。今年度もあと2回の例会となりました。最後までよろしくお願い致します。

・職業分類委員会(杉田広仁委員長)
本年度は、鈴木彦衛会員1名の入会でした。職業分類の枠がはずれたと言うことですが、異業種間の交流はロータリーにとって大切なことだと思います。

来年度の会員増強委員会に頑張ってください、多くの異業種の交流がはかれるようにしていただきたいと思ひます。

・会報委員会(村上武彦委員長)
会報委員会として、新しい試みとして皆さんから色々なことを吸い上げて、それも会報に載せてみんなにお知らせする計画も立てておりましたが、皆さんからの声が上がって来ませんでしたので、従来通りの会報刊行となりました。

・雑誌委員会(氏家良典委員長)
先程の会長要件の中で、退会された鈴木彦太会員が「会員はもっとロータリーの友を読むべき」だと言っておられたという話がありましたが、「友」に関してはその言葉につきると思ひます。

・広報委員会(佐々木崇委員長)
当初、地域社会と接触するために、相互理解を目的として立案し計画した月に1回、他団体の方を招待し例会に参加していただく件は、登米JCの方々をご招待しただけに終わりました。クラブ内の受け入れ態勢を考慮しないで進めたことが反省点としてあります。郷土タイムス紙への広告掲載、登米産業フェスティバルに参加し、会員企業紹介チラシを配布するなど広報活動をしました。

・体操委員会(佐藤早智子委員長)
当初、運動不足を解消するために、いろんな方法を考えて皆さんに提供しようということで取り組んで参りましたが、如何だったでしょうか。きついところもあったかも知れませんが、良かったと思ひます。コロナで運動不足になりがちですが、一日一回は体を動かすようにこれからも頑張ってくださいと思ひます。

・職業奉仕委員会(布施孝尚委員長)
1. 優良企業への訪問
10月10日(木)、伊豆沼農産さん訪問し職場訪問例会を実施。32名の会員が参加、企画するにあたり、いろんな事業所さんに交渉させていただきましたが、コンプライアンスの重視、製造業では衛生管理、セキュリティなど様々な問題があり、受け入れ先がなかなか見つからない状態にありました。今後検討が必要だと思ひます。

2. 職業委員会フォーラム
1月9日(木)実施。山田正会長、菅原文之会員、熊谷敏明会員、志賀昭洋会員、八谷郁夫会員、菅原慶一会員より職業奉仕についてご意見をいただきました。ご協力ありがとうございました。

3. 優良従業員表彰
2月20日(木)実施。(株)清建1名、川内印刷(株)1名、山田運送(株)2名、計4名を表彰させていただきました。優良従業員表彰は各事業所の社員の皆さんの誇りと励みという意味でも多くの会員の皆様からご推薦いただきたいと思ひます。

4. 高校生模擬面接の検討
8月、若柳RCに私、9月、若柳RCに山田正会長、小野寺伸浩副会長、佐藤哲哉委員が訪問し、模擬面接のやり方など、いろいろとご指導をいただきました。

— 上記の他報告のありました6委員会については、次週に掲載いたします。